

hola buenas me presento desde renteria

Publicado por iñaki - 27 Abr 2014 22:01

hola buenas me presento desde Erreneria

Aunque en esto del Quad soy medio nuevo

ya que vengo del 4x4

pertenezco a la agrupación municipal de voluntarios de protección civil de Erreneria la cual llevo desde hace dos años

Acabamos de comprar un ATV un Yamaha grisley 660 2 plazas

le acabamos de poner unas luces azules y naranjas y también le hemos puesto una pala quitanieves

así como un cabestrante

espero poder aprender con vosotros y disfrutar de este fantástico mundo

por cierto el día 14 de junio estaremos en El motor de la solidaridad y llevaremos el cacharro

para que lo veáis y para abrir el camino en el circuito

un saludo

=====